Facultad de Medicina (Ciudad Iniversitaria).—Hoy lunes, a las del seminario dirigido por el profesor Isaac Costero con la colaboración de los doctores Rosario Barroso, Agustín Chévez, Miguel Guerrero y Adolfo Martinez Pa-lomo, tratándose de "Sistemas celulares funcionales".

Colegio Mayor Universitario Colembiano Miguel Antonio Caro.— Hoy lunes, a las diez y media de la noche. Doctor don Agustín Rodriguez Garavito, director del centro: "Colombia en España".

Casa do Brasil (Cludad Universitaris).-Hoy, a las ocho de la tarde. Planista Arthur Brasil. Obras de Villalobos, Debussy, Cho-

pin y Schumann. Instituto Nacional del Libro Español (en la Escuela de Documentalistas, Biblioteca Nacional, paseo de Calvo Sotelo, 22).—A las ocho y cuarto de esta tarde, apertura del curso con entrega de diplomas a graduados de la novena promoción; palabras del director de la Escuela y lección inaugural sobre "El libro por fuera y por dentro", por don José Ruiz-Casti-

llo Basala. "Gaceta del Turismo". — Esta tarde, a las ocho, en el Mindanao (Francisco de Sales, 15), presentación del primer número de esta publicación por Prensa Agrupada, S. A.

Centro de Cálculo Electrónico (Serrano, 142, Patronato Juan de la Cierva).-Comenzará hoy lunes rález de Rueda, teléfono 2613671).

Camara Oficial de Comercio e Industria (Huertas, 13). - Esta tarde, a las siete, inauguración del curso sobre Planificación y Conmi de la Producción. Detalles de asistencia en el Departamento de Productividad, plaza de la Independencia, 1, teléfono 2321011.

### PARA MANANA MARTES

Facultad de Farmacia (cátedra de Fisiología Animal) .- A las cuatro de la tarde, inauguración del curso sobre Valoraciones Biológicas-Farmacología Preclinica. Informes para asistencia, en dicha cátedra, teléfono 2431937.

Instituto Eduardo Torroja de la Construcción y del Cemento.— A las doce, rueda de prensa sobre las I Jornadas de Durabilidad.

### MIERCOLES 18

Instituto Eduardo Torroja.--A las seis y media, Don Arturo del Rio, de la Universidad de Roma: "Permeabilidad del hormigón".

Colegio de Médicos.-V Día del Médico Jubilado y en homenaje a la memoria de Ramón y Cajal. A las once, en la Facultad de San Carlos, misa; a las doce, asamblea colegial, presidida por el director general de Sanidad, y, a las dos, almuerzo de hermandad.

Centro Asturiano.-Ocho y meda de la tarde. Don Agustín Fonseca y Vázquez: "La aventura romantica española del descubrimiento de América fue asi..."

### JUEVES 19

Casa de Cisneros del Ayuntamiento (plaza de la Villa).—A las siete y media de la tarde. Don Joe Simón Díaz, presidente del Instítuto de Estudios Madrileños: "El Instituto de San Isidro (1572-1972)", en la inauguración del Il Ciclo del Curso Instituciones Madrileñas.

Instituto Eduardo Torroja. — A las sels y media. Ingeniero M. Albert Joisel, de París: "Reflexiones posita el pueblo español en sus sobre las fisuras del hormigón".

# GUIA DEL LECTOR Ratificación del convenio PREOCUPACION ANTE EL EMBARGO Facultad de Medicina de Medici y patrimonio

El "Boletín Oficial del Estado" de hoy lunes 16, publica, entre otras disposiciones, el instrumento de ratificación del convenio entre el Gobierno español y el del reino de los Países Bajos para evitar la doble imposición en materia de impuestos sobre la renta y sobre el patrimonio, hecho en Madrid el 16 de junio de 1971.

### SUBDIRECTOR DE PROMOCION INDUSTRIAL

Por una orden del Ministerio de Industria se nombra subdirector general de Promoción Industrial de la Pequeña y Mediana Empresa al ingeniero industrial don Ramón Rocher y Vaca.

### CONDECORACIONES

Por sendos decretos de los Ministerios del Ejército se conceden la gran cruz de la real y militar orden de San Hermenegildo y la gran cruz de la orden del Mérito Aeronáutico, con distintivo blanco, al general de brigada de Aviación don Rafael López-Sáez y Rodríguez y al mayor general jefe de la decimosexta fuerza aérea de la U. S. A. F. don Edward A. Mc Gough, respectivamente.

### IMPORTACIONES

Por distintas órdenes del Ministerio de Comercio se conceden a el curso de "Lenguaje de progra- distintos particulares y entidades mación Fortrán IV", a las seis de regimenes de reposición con franla tarde. Informes e inscripciones | quicia arancelaria para la imporen el Centro (señorita Elena Gon- tación de distintos productos y materias, entre ellas lanas, lingotes nomos de Madrid. de acero, chapas, pinturas, componentes de materias primas y desbastes en rollo para chapa de hierro o acero.

## "Operación Plutón 72", un ejercicio táctico lleno de verismo

Próximamente se ha de llevar a cabo un ejercicio táctico que ha sido preparado por el Ejército de Tierra en colaboración con el del Aire, que se denominará Operación Plutón 72, y en el que intervendrán las unidades de la primera región militar, ha informado, en una rueda de prensa a los medios informativos, el capitán general don Tomás García Rebull, a quien acompañaban el jefe del Estado Mayor, general Orozco, y los jefes que han de tomar parte en este ejercicio táctico, que tendrá una duración de tres días y estará lleno de verismo.

La Operación Plutón 72 se desarrollará en el pantano de Alarcón, con la coordinación de la aviación, en una táctica de apoyo a las fuerzas de superficie, cada vez más importante en un Estado Mayor conjunto, como es el Emacón, integrado por jefes y oficiales de los tres ejércitos, así como la realización de un ejercicio inédito en nuestro país en esta clase de supuestos tácticos, como es el paso de ríos importantes por divisiones acorazadas. En esta ocasión, el empeño es atravesar el pantano de Alarcón.

"Mucho nos gustaria-concluyó diciendo el señor García Rebullque el país entero fuera testigo del ilusionado esfuerzo con que nos sometemos periódicamente a estos exámenes de eficacia, con que pretendemos comprobar si somos capaces de responder de la

# NOTICIERO BREVE

INSTITUTO ITALIANO DE | calculado más de trescientos mil CULTURA. - Este centro-Mayor, número 86—ha organizado un Roma", del 7 al 10 del próximo diciembre, previéndose en el mismo la asistencia a las representaclones de Masnadieri", de Verdi, y Lucia de Lammermoor" de Donizetti. El precio del viaje es de 7.900 pesetas por persona, y otros detalles del mismo pueden solicitarse del citado Instituto.

EXPOPLASTICA-72. - Ayer domingo, día 15, se celebró la clausura de las jornadas técnicas que han tenido lugar en este interesante certamen montado en el Palacio de Exposiciones de la Cámara Oficial de Comercio e Industria, en la avenida del Generalisimo, 175. En estas jornadas se ha tratado por diversos técnicos de las perspectivas tecnológicas en la evolución de los materiales plásticos, de la calidad en esta industria en España, de los plásticos y el medio ambiente, de materiales Mercado frente al desarrollo y al Mercado Común y de los aspectos

visitantes de aquélla.

HOGAR TODO ELECTRICO .-Con este lema, las entidades Hidroeléctrica Española, Iberduero y Unión Eléctrica han emprendido una campaña de difusión de las ventajas de los montajes e instalaciones eléctricas en el hogar. En ella se difunden los medios de perfección y uso de aquéllos, aclarando numerosos problemas al respecto y explicando razones de tarifas, etc.

EXPOSICION INTERNACIO-NAL DE INVENCIONES.—Ha sido designado como experto de patentes, miembros del jurado calificador de las invenciones e innovaciones que, procedentes de quince países, serán presentadas en la próxima Exposición Internacional de Ginebra don Francisco García-Cabrerizo. Esta es la primera vez que un español ocupa en este certamen un puesto tan destacado, certamen que representa un caueconómicos y comerciales de la in-fornadas como la caucho. Tanto estas cias de fabricación, así como una permanente información sobre la pertaron gran interés de la line como la exposición des- permanente información sobre la perma Pertaron gran interés, habiéndose creatividad tecnológica mundial.

### CONCURSO CINEMATOGRAFICO

Por una resolución del Ministerio de Información y Turismo se falla el concurso "España, vista por los turistas extranjeros", de la Dirección General de Promoción de Turismo.

### MONEDA EXTRANJERA

de hoy los cambios que el Instituto Español de Moneda Extranjera aplicará a las operaciones que realice por su propia cuenta desde aviso en contrario.

### LABORATORIO OFICIAL

Publica también una orden por la que se designa a la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona como la boratorio oficial a efectos de aplicación del reglamento número 15 anexo al acuerdo de Ginebra de 20 de marzo de 1958.

### TRIBUNALES DE CATEDRAS

Por diversas ordenes del Ministerio de Educación y Ciencia se designan los tribunales que habrán de juzgar los ejercicios de oposición a cátedras en las escuelas técnicas superiores de Arquitectura de Madrid y Sevilla; de Ingenieros Industriales de esta última ciudad; de la de Agrónomos de Valencia; de Ingenieros Aero-Industriales de Sevilla y de Agró-

### MUSEO ARQUEOLOGICO DE SEVILLA

Asimismo, el "B. O. E." publica una orden por la que se convoca oposición libre para cubrir una plaza de conservador en el Museo Arqueológico de Sevilla.

### OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

El capítulo final del "B. O. E." tración Local.

LA REAPARICION DEL PERIODICO CONTINUA SIENDO EL OBJETIVO DE LOS TRABAJADORES

rio "Madrid" ha dado a conocer a ella se oponen. la siguiente nota:

"Formalizados los acuerdos y ocupar dos puestos en el Consejo Publica asimismo el "B. O. E." F. A. C. E. S., su sociedad matriz, el Jurado de Empresa les ha dado curso ante las instancias competentes indicadas por el apoderado, ninguno de los trabajadores, don Antonio García-Trevijano, con hoy, 16, al próximo día 22, salvo quien dicho órgano colegiado representativo se entrevistó en la mañana del pasado sábado, día 7. Horas más tarde, todos los trabajadores, reunidos en asamblea, rición de "Madrid". Sólo después fueron informados del embargo que ha empezado a tramitar de oficio la Magistratura de Trabajo, por el importe de las indemnizaciones señaladas en la sentencia mediante la que se dictó el fallo en el expediente de crisis.

Aclarado previamente que ninguno de los trabajadores afectados por los contratos preferenciales de reincorporación, convenidos el 23 de septiembre, había instado a la Magistratura para que iniciara los trámites del embargo, todos los presentes reiteraron su voluntad, claramente probada, de agotar los intentos para lograr la reapertura del periódico "Madrid", con las nauticos de Madrid; de Ingenieros garantías necesarias para todos, recuperando así el puesto de trabajo y de servicio a la opinión pública que venían realizando en el periódico, cancelado el pasado 25 de noviembre.

Los trabajadores manifestaron su inquietud ante la presión de unos embargos que pudieran deshacer el patrimonio social e impedir así la reapertura del diario "Madrid", cuando nada han fallado aún en su contra los tribunales y la propia Comisión de node hoy 16 publica numerosos anun- tables, creada por la Asociación cios de subastas y concursos de de la Prensa, no ha concluido su obras y servicios públicos corres- mediación negociadora A su enpondientes a los Ministerios de Ha- tender, la desintegración de los cienda, Gobernación, Obras Públi- elementos patrimoniales, que ya se cas, Agricultura, Información y ha iniciado, debería ir precedida y en el banquete de clausura el nización Sindical y a la Adminis- imposiblidad de reaparición, con veza del Sindicato hizo entrega del la consiguiente exposición a la opi- título de honor al señor Nolasco.

El Jurado de Empresa del dia- Inión pública de los obstáculos que

La decisión administrativa de cerrar el periódico está a punto realizadas las elecciones entre los de acarrear daños irreparables que trabajadores del diario "Madrid", implican la aniquilación del diario con el resultado ya conocidos, para "Madrid", de forma que cuando llegue la sentencia del Tribunal de Administración de Madrid, Supremo podemos encontrarnos Diario de la Noche, S. A, y de ante hechos consumados e irrever-

Pese a la necesidad, en algunos casos grave, en que se encuentran, aunados en torno al Jurado de Empresa, ha exigido el cobro de las liquidaciones e indemnizaciones pendientes, porque todos anteponen el objetivo de la reapade que ésta se compruebe inviable o indigna, tomarian su papel de acreedores."

## CLAUSURA DE LA ASAMBLEA NACIONAL DE CERVECEROS

Don Antonio Nolasco, presidente de honor de la Asociación Española de Técnicos de Cerveza

Se ha celebrado en Madrid la XI Asamblea Nacional de la Asociación Española de Técnicos de Cerveza y Malta, durante la cual, por aclamación, se acordó el nombramiento de presidente de honor a favor del ingeniero doctor Antonio Nolasco Fernández, fundador de la Asociación y director de la Escuela Superior Española de Técnicos de Cerveza y Malta, en la que se forman técnicos y especialistas nacionales y extranje-

La Asamblea se ha desarrollado durante los tres últimos días con importantes jornadas de estudios, Turismo y Vivienda a la Orga- de la comprobación exhaustiva de presidente de la Sección de Cer-

